



SHALOM

Das ist doch kein Handy oder Laptop, was die Kinder in der Hand halten, oder? Aber sie scheinen von dem, was sie auf der Schriftrolle gefunden haben, ganz in den Bann genommen.

Wenn die beiden in diese alte Schriftrolle „springen“ könnten, würden sie wahrscheinlich im Palast des Königs David landen. Eine Reise von 3000 Jahren. Auf Schriftrollen wurden Nachrichten und Befehle geschrieben, königliche Gesetze und auch Gebete. Und darin war König David ein ganz Großer. Bis heute spielen seine Gebete eine wichtige Rolle und beten wir mit seinen Worten. Aber auch ein König braucht jemanden als Ratgeber, braucht jemanden, an dem er sich orientieren kann. Und seine Erkenntnisse schrieb er in seine Gebete auf viele Schriftrollen.

Bring bitte mit: Ein Bild oder Andenken an jemanden, der oder die für Dich ein wichtiges Vorbild, eine Ratgeberin und Begleiter ist.

Anreise und Abreise

Du wirst im „Davidspalast“ in Gohrau am Samstag, den 2. August, ab 16.00 Uhr erwartet.
Am Freitag, den 8. August ist ab 13.00 Uhr das Abholen möglich.

Ausflugstag

Um uns einen schönen Tag zu schenken, bring bitte einen kleinen Rucksack mit, der eine Trinkflasche, die Essensration und das Badezeug fassen kann. Zudem sollte etwas Taschengeld, Kopfbedeckung und Regenjacke nicht fehlen.

Sonstiges

Für die Kemenate benötigst Du Bettzeug und Hausschuhe.
Des Weiteren habe die Krankenkassenkarte und ggf. den Rest des Teilnehmerbeitrags dabei.
(siehe auch die Informationen auf der RKW-Anmeldung)

Es freut sich auf Dich das RKW-Team

Achtung neue Bankverbindung zur fusionierten PAX – Bank für Kirche und Caritas:
Pfarrei Hl. Familie BTF: IBAN: DE42 3706 0193 1055 6910 09 (BIC: GENODED1PAX)